

Hinweise zu den Musikstücken (Audio-Dateien)

Die MP3-Dateien (MPEG-Audio-Layer 3, Dateiformat, das Audiodateien komprimiert)

wurden erzeugt mit:

128 kBit/s, 44 kHz, 2 Kanal-Stereo.

1 Minute Musik benötigt ca. 1.000 Kb Speicherplatz.

Die Qualität der Musikstücke ist für den angedachten Verwendungszweck in der Regel ausreichend. Es macht deshalb Sinn, die MP3-Dateien auf CD zu brennen und in der Schule etc. einzusetzen.

Die WMA-Dateien (Windows Media Audio-Format)

wurden erzeugt mit:

48 kBit/s, 44 kHz, 2 Kanal-Stereo

1 Minute Musik benötigt ca. 600 Kb Speicherplatz.

Die Qualität der Musikstücke ist eingeschränkt.

Die Vorteile sind:

1. Musikstücke sind nach relativ kurzer Ladezeit auch online anhörbar.
(Doppelklick auf den Namen, zum Beispiel **salsagroove.wma**)
2. Download der Musikstücke (WMA-Dateien) auf den eigenen Computer dauert nicht so lange wie bei MP3-Dateien.

Recht

Siehe Absatz „Urheberrecht“ im Impressum der Website www.fkmu.de.

Trossingen, den 17.10.2006

Wolfgang Schmitz